
Pièces 5 Pièces

Superficie 194 m²

Référence 01034OR

Prix 1 890 000 €

Biot
Maison à vendre (06410)
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Au  cœur  des  collines  préservées  de  Biot,  cette  villa  contemporaine  de  plain-pied

offre un cadre de vie d'une rare quiétude, baigné de lumière grâce à son exposition

plein  Sud  et  ouvert  sur  une  vue  dégagée.  Implantée  dans  un  domaine  privé  et

sécurisé, elle s'étend sur 193 m² d'élégance et de confort moderne, aménagés par

un  architecte  d'intérieur  pour  créer  des  espaces  fluides  et  harmonieux.  Dès

l'entrée,  les  volumes  généreux  séduisent  par  leur  luminosité  et  leur  atmosphère

apaisante.  Le  séjour  de  65  m²  avec  cheminée  suspendue,  s'ouvre  largement  sur

l'extérieur grâce à une baie vitrée à ...

Winter  Immobilier  presents,  exclusively,  a  single-storey  villa  that  appears  to  have

been  designed  to  embrace  tranquillity,  natural  light  and  the  gentle  rhythm  of

southern  living.  Nestled  within  the  preserved  hills  of  Biot,  in  a  private  and  secure

estate,  it  benefits  from  full  southern  exposure,  allowing  sunlight  to  unfold

throughout  the  day  while  revealing  an  unspoiled  open  view.  From  the  very  first

steps, the sense of space and calm is striking, enhanced by the refined work of an

interior architect who shaped each volume with fluidity and purpose.The expansive

65 sqm living room extends ...

AGENCE WINTER IMMOBILIER

15 boulevard gambetta - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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